
Dans vos intentions de faire un plan d'urbanisme, il serait 
préférable de mettre l'accent sur une autre école primaire et 
secondaire.Également il faut penser à améliorer le centre sportif, 
piscine intérieure publique et une aréna afin que nos jeunes 
peuvent participer à des activités. La population est grandissante et 
elle se rajeunie, Pensons à l'avenir de nos jeunes et à l'éducation.  
 
De plus nous souhaitons avons une Ille avec beaucoup de verdure, 
et de parcs. Un  endroit agréable à vivre dans lequel il serait bon y 
vivre et sans qu'on croit que nous sommes en plein centre-ville de 
Montréal. 
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